



すみれだより

2024. 3. 1

すみれ組がスタートして1年が経ちました。4月は、新しい担任の保育者との関係を少しずつ作りながら毎日一緒に過ごす保育者を認識してくれ安心して過ごしてくれたのではないかと思います。

日々成長する子どもたちと、一緒に遊んだり、生活する中で私たちも、こんなことができるんだ！今度はこんなことをしてみよう！と感じられました。保育者と一緒に…から自分たちで考えて行動するようになり、お友だちとの関係もでき周りの環境がどんどん変わっていく中で、子どもたちは大きく成長してくれたかと思います。

すみれさんにとって、二階への移行があり、生活環境が大きく変わりましたが、不安な気持ちがどこかへ行ってしまふ程楽しんでくれたり、幼児さんとの生活に色々なことに興味を持ってきています。

これから、さくらさんになる子どもたち。またひとつ大きくなることに期待を持って1か月過ごしていきたいと思います。1年間すみれ組の保育にご理解、ご協力ありがとうございました。



お散歩たのしいな

幼児さんとの散歩にも連れて行ってもらい、初めて行く公園にも足を伸ばしてみました。北村公園や大般若公園など遠い公園に行きました。「ドコマデイクノカナ？」と頑張っ歩いて先には大きな滑り台！「タノシソウ！」と目を輝かせて挑戦すると高さにも怖がらずどんどん登って滑ります。怖がるお友だちの手を繋いで一緒にいこうと誘ってあげたり、みんなで楽しむ姿があります。ちょっと遠い公園は、歩く経験を重ねて体力もついた子どもたちにとって良い経験になりました。

こんなことができるようになったよ

1年を通して遊びの中でたくさんの経験をしてきた子どもたち。折り紙、のり貼り、ひもぬい、ぬいさしと様々なことに挑戦し、遊びが広がっていきました。あこがれの幼児さんの遊びに少しずつ近づくにつれて、どんどん意欲も高まっていきました。

生活面でも、食器シートがなくなり、茶碗を提示し、お箸で食べるといった、難しいことも、やってみたいと思えるようになりました。この1年でできるようになったことを自信にさくらさんでも、がんばって欲しいと思います。



おねがい

3期クラス懇談会でお伝えした食器のセット（2点セット、3点セット）は、4月1日から使用します。必ず忘れずに持たせてください。

また、全て1本ずつにも名前を書いていただきますようによろしくお願ひします。

コップの名前が消えているお友だちは再度名前を書いてください。

